

# *Calma entre Israel y Gaza tras el reciente alto del fuego*

---



**Palestinos celebran la tregua entre Israel y las milicias palestinas, en medio de los escombros de un edificio en la ciudad de Gaza. EFE/EPA/HAITHAM IMAD**

Jerusalén, 21 may (RHC) Israel y Gaza viven hoy una primera mañana de calma tras once días de escalada bélica, la peor desde 2014, y la tranquilidad se mantiene luego de entrar en vigor esta madrugada una tregua que puso fin al intercambio de fuego.

Desde entonces no han sonado alarmas antiaéreas, ni se registraron disparos de cohetes por parte de las milicias palestinas hacia Israel ni ataques del Ejército israelí sobre Gaza.

A su vez el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, calificó de "logro extraordinario" los bombardeos sionistas sobre la Franja de Gaza, ya que ha cumplido con el objetivo de debilitar la estructura militar del movimiento islamista Hamás.

Se conoció también que el secretario general de la Liga Árabe, Ahmed Abuelgeit, dio este viernes la bienvenida al alto el fuego en la Franja de Gaza tras once días de conflicto armado, aunque afirmó que la tregua no significa que vayan a quedar impunes los crímenes cometidos en este periodo.

En un comunicado, Abulgueit elogió la iniciativa egipcia para poner fin a las hostilidades entre Israel y el movimiento islamista Hamás, que gobierna la Franja.

La agresión israelí contra Gaza ha costado la vida de más de 100 civiles y causado heridas a más de mil.  
**(Fuente: EFE)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/258085-calma-entre-israel-y-gaza-tras-el-reciente-alto-del-fuego>



**Radio Habana Cuba**